

Einladung zur Vorversammlung und Schulbürgerversammlung

Der Gemeinderat und der Schulrat Mörschwil laden am Montagabend, 18. März 2024 zur Vorversammlung ein. An der Vorversammlung folgen aktuelle Informationen zu den grösseren Projekten und es kann in ungezwungener Atmosphäre über die Themen der bevorstehenden Bürgerversammlung diskutiert werden.

Vorversammlung

Montag, 18. März 2024 um 19.30 Uhr
Gemeindezentrum Mörschwil

Bürgerversammlung

Montag, 25. März 2024 um 20.00 Uhr
Pfarrkirche Mörschwil

Im Anschluss an die Bürgerversammlung lädt die politische Gemeinde Mörschwil zum Apéro ein.
Wir laden Sie herzlich zu diesen beiden Veranstaltungen ein.

Verabschiedungen

Caroline Brandenburg

Caroline Brandenburg war seit 01.08.2010 an der Jugendmusikschule Mörschwil tätig. Sie unterrichtete das Instrument Panflöte. Ihre Freude am Musizieren vermittelte sie ihren Schülerinnen und ermöglichte ihnen mit zielgerichtetem Unterricht Lernfortschritte. An den Frühlings- und den Adventskonzerten zeigten die Kinder ihr Können vor Publikum, begeisterten und berührten die Zuhörenden mit ihrer Musik. Für diese Konzerte bildete sie Ensembles in Zusammenarbeit mit ihren Kolleginnen und Kollegen der Jugendmusikschule und ermöglichte den Kindern Erfahrungen im Zusammenspiel mit Kindern, die ein anderes Instrument erlernen. Caroline Brandenburg beendete ihre Tätigkeit, da sie sich neu orientieren möchte.

Roman Pizio

Roman Pizio war seit 01.08.2021 an der Jugendmusikschule Mörschwil tätig. Er unterrichtete das Instrument Euphonium. Mit grossem Engagement ermöglichte er seinem Schüler Lernfortschritte auf diesem Instrument und bereitete erste Auftritte an Frühlings- und Adventskonzerten zusammen in Ensembles mit anderen Blasinstrumenten vor. Roman Pizio beendete seine Tätigkeit, da er sich auf seine anderen Projekte konzentrieren möchte.

Der Schulrat und die Schulleitung danken Caroline Brandenburg und Roman Pizio, welche auf des Ende 1. Semester

Schuljahr 2023/24 ihre Tätigkeit für die Schulgemeinde beendet haben, herzlich für ihre engagierte, wertvolle und kompetente Mitarbeit und wünschen ihnen für die Zukunft alles Gute.

Schmutziger Donnerstag



Am Schmutzigen Donnerstag kamen alle Kindergartenkinder am Vormittag mit ideenreichen Verkleidungen in den Kindergarten. Ausgelassen und fröhlich wurde Fasnacht gefeiert. Die Schülerinnen und Schüler der Unter- und Mittelstufe vergnügten sich am Nachmittag als Närrinnen und Narren in verschiedenen Schulräumen mit lustigen Spielen und abwechslungsreichen Aktivitäten. Schliesslich versammelten sich alle auf dem Platz vor dem Schulhaus Alea, um zu den schaurig-schönen Klängen der Guggenmusik Adlerbrüeter zu klatschen oder eine Polonaise zu tanzen.



Fasnachtsumzug

eltern **Mit** wirkung



Der traditionelle Fasnachtsumzug, organisiert von der Elternmitwirkung und unterstützt von Feuerwehr und Bauamt Mörschwil, konnte bei angenehmen Wetterbedingungen durchgeführt werden.

Angeführt von der Guggenmusik Adlerbrüeter und dem Ehrenmöbü-Wagen zogen die Närrinnen und Narren von der Bahnhof-, über die Post- und St. Gallerstrasse zum Kirchplatz. Die 1. Klassen zeigten sich als «bunte Vögel». Die beiden 2. Klassen machten auf das Dorffest mit «Geburtstag 111 Jahr Schulhaus Gallus» aufmerksam. Weitere Gruppen wie der Club junger Familien als «Schwingfest», der Turnverein mit dem «Sportfit-Tag», das Jodelchörli mit dem «Racletteplausch», die Pfadi mit «durenand im Märtiland» oder der Sujetwagen der Juma bereicherten den vielfältigen Umzug. Musikalisch unterwegs war auch die Guggenmusik Öpfel-Chlöpfen Muolen. Beide Guggenmusiken sorgten für super Stimmung auf der Umzugsroute und auf dem Kirchplatz. Das zahlreiche Publikum am Strassenrand erfreute sich an den verschiedenen fantasievollen Sujets.

Nach dem Umzug vergnügten sich die Närrinnen und Narren auf dem Kirchplatz und genossen die Guggenkonzerte, die Ständchen der «Wiibergugge» aus Haslen, das fasnächtliche Treiben und das gemütliche Beisammensein.



Klassenkonzert Klavier

Wir laden zum Klassenkonzert der Musiklehrpersonen C. Knight und H. Herr alle Interessierten herzlich ein:

Sonntag, 25. Februar 2024 um 15.00 Uhr
evangelischer Kirchgemeindesaal Mörschwil

Projekt Sponsorenlesen

«Wir lesen für uns und für
Kinder in Madagaskar»



Die Primarschule Mörschwil startete Mitte Februar das grosse Gemeinschaftsprojekt «Sponsorenlesen» für Kinder in Madagaskar. Am Startanlass wurden die Schülerinnen und Schüler über das Projekt und den Zweck des Sponsorenlesens ausführlich informiert. Während insgesamt acht Wochen lesen die Schülerinnen und Schüler in der Schule und zuhause möglichst viele Seiten. Sponsoren sichern den Kindern frei gewählte Geldbeträge pro gelesene Seite zu. Vielleicht werden auch Sie von einem Kind um eine Unterstützung angefragt. Herzlichen Dank für Ihren Beitrag.

Mit dem «erlesenen Geld» wird in Madagaskar eine neue Schule gebaut werden. Die Schülerinnen und Schüler erleben so, dass sie durch Lesen das Projekt in Madagaskar unterstützen und somit direkt dazu beitragen, dass madagassische Kinder lesen lernen dürfen. Auf der Website <https://www.kinderhilfe-madagaskar.ch> finden Sie weitere Informationen zum Engagement der Kinderhilfe Madagaskar. Im Rahmen dieses Projektes findet ein Spezial-Madagaskar-Anlass statt. Eine Kamishibai-Geschichte wird erzählt, ein Film wird gezeigt und im Basar können Gegenstände aus Madagaskar erworben werden. Es wird eine Festwirtschaft mit madagassischem Essen geführt. Der Erlös des Anlasses fliesst vollumfänglich in das Projekt «Sponsorenlesen». Der Madagaskar-Anlass findet statt am:

Mittwoch, 6. März zwischen 17.00 und 19.30 Uhr
Sporthalle Seeblick